

Excursions et sorties culturelles

La Fondation Bemberg à l'Hôtel d'Assézat présente

Le paysage du XVI au XVIII siècle

Visite commentée de l'exposition : vendredi 12 octobre 2007 à 14 h30
Rendez-vous à l'entrée de l'exposition, place d'Assézat à 14 h15

La Renaissance marque le grand retour du paysage dans la peinture. Ce dernier prendra au fur et à mesure du siècle, un sens différent en fonction des grands centres artistiques européens, de la vision réaliste flamande à la poésie virgilienne perceptible à Venise.



De CRANACH à CANALETTO,
en passant par le réalisme et la simplicité des Néerlandais,
la collection Bemberg permet de percevoir différentes visions du monde.



Prix : 6 euros, chèque à l'ordre du GESC
Accès : métro Esquirol
Bus Esquirol ou Augustins

En cas d'empêchement merci de prévenir Jeannine Petit au 05 61 14 13 83